



## SÄ¶geler SchÃ¼ler erlebten tolle Skiwoche in Ã?sterreich

Von einer erlebnisreichen Skiwoche kÃ¶nnen jetzt 84 SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler der Schule am Schloss (Oberschule SÄ¶gel) berichten. Zusammen mit ihren sieben Lehrern waren die vier Klassen des 8. Jahrgangs vom 15. bis 23. Februar im Ã?sterreichischen Skigebiet Werfenweng (Salzburger Land) unterwegs.

Bei besten Wintersportbedingungen und optimal prÃ¤parierten Pisten Ã¼bten die AnfÃ¤nger fleiÃ?ig das Skifahren. Schon nach kÃ¼rzester Zeit machten die MÃ¤dchen und Jungen tolle Fortschritte und bewiesen am Ende des 6-tÃ¤gigen Skikurses ihre Pistenreife. Jeden Tag wurden dann die zwischen 1.000 und 1.800 m HÃ¶he gelegenen Pisten der Zaglau-Arena erkundet.

Text: Herr Dill

[Zur Bildergalerie](#)